



## Schüler der Lateinklasse basteln für den Tag der offenen Tür

Die alten Römer haben nicht nur Kriege geführt, Tempel gebaut oder über Philosophie gesprochen. Auch sie hatten Freizeit, in der sie Gesell-

schaftsspiele spielten. Die Schüler der Klasse 6b des Salza-Gymnasiums haben einige dieser Spiele nachgebaut, um sie am Tag der offenen Tür

am 23. Januar von 10 bis 13 Uhr den Besuchern zu präsentieren. Das Fach Latein wird sich unter dem Motto „Latein stellt sich vor“ prä-

sentieren. Dort können Besucher die Spiele ausprobieren und einiges – nach echten antiken Rezepten Gekochtes – probieren. Foto: privat